

Schule ohne Rassismus

Als „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ möchten wir am Gymnasium Hankensbüttel ein Zeichen gegen Rassismus setzen. In der gleichnamigen Arbeitsgemeinschaft wollen wir gemeinsam darauf aufmerksam machen, dass wir Ausgrenzung jeglicher Art ablehnen. Dazu wollen wir kreative und interessante Veranstaltungen organisieren, um weiterhin deutlich zu machen, dass Rassismus an unserer Schule keinen Platz findet.

Wenn du also kreative Ideen hast, mit Musik, Kunst oder Theater ein Zeichen gegen Rassismus setzen möchtest, du spannende Spiele kennst oder einfach in diese AG hineinschnuppern möchtest, dann melde dich gerne. Wir freuen uns.

Julia Ballaschke